

Projektbericht

Projekt. 53



Abschlussbericht

Nach einer langen Planungs- und Vorbereitungsphase, in der es einige Wartezeiten gab auf Genehmigungen und Zustimmungen, konnten wir im Oktober 2016 endlich anfangen, das Projekt umzusetzen.

Der Tischler baute die Terrassentür ein, passend zu den restlichen Fenstern der Wohnung. Die Gartengestalterin setzte die Terrasse durch Erdanschüttung und Plattenlegung. Nun steht noch eine sehr schöne Sonderanfertigung von Sichtschutzwänden und Geländern bereit zum Aufbau. Dieses soll der Terrasse die Sicherheit geben, die die Bewohner für eine Nutzung brauchen.

Wir freuen uns auf viele warme Sommertage, an denen wir diese schöne große Terrasse mit ihrem barrierefreien Zugang nutzen können und bedanken uns sehr herzlich für die großzügige Unterstützung.